

Filipenses

**¡Alégrense en
el Señor!**

Ofrecer la Palabra

Lección Veinticinco

Meta: Ayudar a los creyentes ver algunos de los comportamientos que Dios espera de nosotros.

Escritura: Filipenses 2:14-16

Verso de memoria: Manteniendo en alto la palabra de vida. Filipenses 2:16

Ofrecer la Palabra

La última vez vimos que el creyente cristiano debe brillar. Estamos hablando acerca de ser diferente a otras personas. Estamos hablando acerca de los creyentes cristianos que viven como Jesús y cuando lo hacen sobre salen en el grupo. No se quejan ni discuten. La gente no les apunta con el dedo acusándolos de ser malos. Son intachables ante los ojos de Dios y sus vidas están concentradas en Jesús. Él los considera puros. La gente los reconoce porque se comportan de una manera diferente. Este acto de sobresalir... este brillar... tiene un propósito. Ese propósito se clarifica en el verso dieciséis en nuestro verso de memoria de hoy.

Los que sobresalen... viviendo como Jesús... tienen una tarea que hacer. Esa tarea es de “ofrecer la Palabra de Vida.”* Primero vamos a hablar acerca del significado de la palabra “Palabra” aquí. La Palabra es el evangelio. El evangelio es las Buenas Nuevas. Las Buenas Nuevas son el regalo de Jesús al mundo. El evangelio empezó en el corazón amoroso de Dios. Dios nos amó tanto que dio a Su único Hijo. El evangelio nos dice dos cosas específicas acerca de Jesús. Nos dice quien es y que hizo.

Él es el Hijo de Dios y es único. Cuando le pedimos que sea nuestro Salvador y Señor de nuestra vida, nos convertimos en Hijos de Dios... hijos e hijas de Dios. Pero, somos hijos adoptivos. Jesús es el verdadero Hijo de Dios quien ha existido con Dios siempre. Nació en la tierra como ser humano con María como Su madre. Él es quien Dios escogió, antes de la creación del mundo, para ser nuestro Salvador. Ahora el Hijo ha regresado al Cielo y está sentado a la diestra de Dios Padre. Estará allí para siempre. Un día juzgará a todos los seres humanos que han vivido y nos informa a donde vamos después que morimos. Es quien es Él.

Dijimos que la segunda cosa que nos dice el evangelio es lo que hizo Jesús. Voluntariamente vino a la tierra. Vivió una vida perfecta... nunca hizo nada malo. Jesús escogió y entrenó discípulos quienes iban a seguir la obra después que dejara la tierra. Hizo cosas milagrosas que nadie más podía hacer. Voluntariamente murió en la cruz llevando el pecado de todos los seres humanos a la muerte de tal manera que la deuda del pecado queda pagada. (Romanos 3:23) Antes de irse de la tierra Jesús prometió que enviaría al Espíritu Santo de Dios para ayudar a los creyentes a vivir como debemos vivir... como vivió Él. Y el evangelio también nos dice que después que Jesús fue crucificado regresó a la vida... resucitó de entre los muertos. Todo esto y mucho más fue lo que hizo mientras estaba en la tierra. Cuando vemos quien es Jesús y lo que hizo tenemos mejor idea de cómo debemos vivir y lo que es el evangelio... esta Palabra... que debemos ofrecer. Esto es nuestro testimonio a todo el mundo.

Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Lección Veinticinco

Página 3 de 4

Debemos recordar que nuestro verso de memoria dice que es “la Palabra de Vida.” El evangelio, “la Palabra de Dios,” nos da vida. Piense de esta manera: Cuando una persona está en un accidente automovilístico y el metal de un carro se enreda tanto en el otro carro que el conductor del coche no se puede salir y nadie le puede ayudar, el personal de rescate trae las “mandíbulas de la vida.” Este es un elevador mecánico que empuja y separa el metal para que el personal médico llegue al conductor de coche y lo rescate. Y cuando un creyente cristiano ve a alguien que está atrapado en el pecado... que no tiene esperanza de librarse... el creyente cristiano ofrece el evangelio. Puede dar vida a la persona. Esa vida es dada por Jesús cuando creemos en el evangelio e invitamos a Jesús a ser nuestro Señor. Vea “Cómo empezar una relación personal con Dios” en la hoja del alumno. Le ayudará a saber cómo invitar a Jesús a ser su Señor.

Así que Pablo le está diciendo a los filipenses que debido a lo que se han convertido: los creyentes en Cristo, tiene la oportunidad maravillosa de “mantener” o ofrecer la Palabra de Vida. Esa es la tarea y el privilegio de cada creyente cristiano. Así como Jesús se fue de la tierra para regresar al Cielo con Dios dio lo que llamamos la “Gran Comisión.” En esa tarea les dijo a los creyentes cristianos que deberían “hacer discípulos” al ofrecer la Buena Nueva a todos.

* Las porciones subrayadas aparecen en la Página del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.



Consejos para la enseñanza:

1. Quizás desee comparar Isaías 9:6 con Gálatas 4:4 y Romanos 1:3-4. Allí encontrará una descripción de Jesús de doble sentido. Como ser humano “nació,” o “fue hecho.” Como Hijo de Dios, divino, se le “dio” o “fue enviado,” o “declarado.”
2. Otra cosa interesante de este estudio es el nombre de Jesús. Diez veces en Romanos Pablo le llama “Jesucristo nuestro Señor” o “nuestro Señor Jesucristo.” Él es Jesús, “quien salvará a Su pueblo de su pecado” según el ángel (Mateo 1:21). Jesús es el Cristo, el Mesías (Hechos 2:36). Él es Señor. (Hechos 10:36)
3. Cantos que dan énfasis al nombre de Jesús al imitar a nuestro Señor y Salvador y a la responsabilidad de compartir la Buena Nueva son apropiados.
4. Ore con sus estudiantes dándole gracias a Dios por permitirnos ser como Jesús, tener parte en su obra y por ser parte de Su plan aquí en la tierra. Somos parte de Su plan al vivir nuestras vidas como testigos a los que están atrapados en el pecado.

Filipenses

¡Alégrese en el Señor!

Página del Alumno

Lección Veinticinco

Página 4 de 4

Verso de memoria: Manteniendo en alto la palabra de vida. Filipenses 2:16

Ofrecer la Palabra

= Los que sobresalen... viviendo como Jesús... tienen una _____ que hacer. Esa tarea es de “ofrecer la Palabra de _____.”

= La Palabra es el _____. Las Buenas Nuevas son el regalo de _____ al mundo. Dios nos _____ tanto que dio a Su único _____.

= Pero, somos hijos adoptivos, Jesús es el verdadero _____ de Dios quien ha existido con Dios _____. Ahora el Hijo ha regresado al _____.

= Voluntariamente vino a la _____, vivió una vida _____, hizo _____ milagrosas, murió en la _____, resucitó de entre los _____.

= Cuando un creyente cristiano ve a alguien que está atrapado en el _____... que no tiene _____ de librarse... el creyente cristiano ofrece el _____. Puede dar _____ a la persona. Esa vida es dado por Jesús cuando _____ en el evangelio e invitamos a Jesús a ser nuestro Señor.

= Pablo le está diciendo a los filipenses que debido a lo que se han convertido: los _____ en Cristo, tiene la oportunidad maravillosa de “mantener” o _____ la Palabra de _____. Esa es la tarea y el privilegio de cada _____ cristiano.

Cómo Empezar una Relación Personal con Dios

Primero, creer que Dios existe.

Segundo, creer que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra para morir para que usted pueda tener una relación personal con Dios.

Tercero, pedirle perdón a Dios en el nombre de Jesús por sus pecados. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio por todos los pecados que ha cometido.

Cuarto, pedirle a Jesús que sea el Salvador y Señor de su vida.

Quinto, creer que Dios ha respondido a su oración y estar listo para vivir por Él el resto de su vida.